

# Liceo Gregorio Cordovez infla pecho por resultados en la PAES

Seis de los alumnos lograron entre 800 y 900 puntos. Y Peso que estuvieron más de un mes en paro.

Cada vez que hay entrega de resultados, esta vez de la PAES y antes la PSU, se abre el debate en relación a la existencia de la educación para unos y otros. O ricos y pobres.

Porque pese a que son más los particulares quienes destacan en las listas, también hay colegios municipales que sacan la cara por la educación pública. En La Serena lo hizo el Gregorio Cordovez, el más emblemático de todos.

Este año, seis alumnos pasaron los 900 puntos, incluso uno de ellos cerca de los mil. Otros entre los 800 y así... Un mérito, pues son 160 los que este año salieron de cuarto medio.

Para el rector José Miguel Sansana, «un trabajo constante de hace mucho tiempo y que tiene que ver con un desarrollo desde lo curricular en adelante», destaca. Y agrega: «hicimos una estrategia, porque tenemos poco tiempo de trayectoria educativa...».

Son seis años de trayectoria educativa, desde su ingreso en séptimo básico, a diferencia de escuelas que



tienen 12 años, «entonces es más fácil conseguir resultados con 12 años de trayectoria de primero básico hasta cuarto medio, que desde séptimo en adelante».

Para nosotros la tarea es mucho más rápida y eso hace que internamente, la unidad técnica pedagógica trabaje en forma más intensiva el currículum».

## ■ NI DIVISIÓN NI SELECCIÓN

Como todos los establecimientos municipales, aclara que «no hacemos selección, tampoco división y no generamos discriminación», porque obviamente hay una ley que así lo rige, sin embargo, «tenemos un perfil humanista científico y nuestra

proyección es solamente universitaria».

Explica que son casi mil estudiantes y quizás el 50% tiene el interés hacia lo universitario y el resto tal vez busca una carrera técnica.

«No obstante, el acceso al servicio que damos y la oferta educativa está vinculada y mirada hacia la educación superior, por tanto, des-

de del séptimo básico en adelante ya hemos forjado una trayectoria de exigencia académica».

En cuanto a los resultados de esta PAES, dice que esperaban mil puntos «y curiosamente quienes sacaron más alto puntaje están desde séptimo básico, así que estamos muy contentos».

Y claro, si el liceo estuvo poco más de un mes paralizado y en la estadística que tienen como establecimiento, de los 160 estudiantes, 150 dan la prueba cada año y 120 de ellos logran puntaje para la universidad.

«Aproximadamente el 70% de los estudiantes que egresan del liceo tienen la oportunidad de ingresar a una universidad tradicional. De hecho, el año pasado también logramos 967 puntos, pero fueron menos estudiantes que ahora, por cuanto tenemos a 6 que lograron muy buen puntaje».

Incluso subieron 10 puntos respecto al año pasado «y subir 10 puntos con 160 estudiantes es difícil. No es lo mismo subir 10 puntos con 15 estudiantes, porque hay colegios particulares que están ubicados a nivel nacional en el primer lugar, pero tienen 15 egresados...».

En ese sentido, expresa que como liceo tienen la tremenda responsabilidad de ser, como colegio ícono de La Serena y del sistema público, «mantener resultados y seguir siendo una opción, sobre todo para familias que no tienen la oportunidad de pagar un colegio privado y que esperan que sus hijos e hijas estudien en buenas universidades».